

El empleo efectivo supera el nivel prepandemia

- El ritmo de creación de empleo se modera de nuevo en marzo, con 140.232 afiliados más, equivalentes a 13.000 en cifras desestacionalizadas por Funcas
- El número de afiliados con contrato indefinido aumentó, en términos desestacionalizados, en 223.000, el mayor crecimiento de la serie histórica

Madrid, 4 de abril de 2022.- El ritmo de crecimiento del empleo se moderó de forma significativa en marzo por segundo mes consecutivo, respecto al registrado entre mayo de 2021 y enero de 2022, con un aumento del número de afiliados a la Seguridad Social de 140.232, equivalente a un ascenso de 13.000 en cifras desestacionalizadas por Funcas. La reducción del número de trabajadores en ERTE y de autónomos con prestación permitió que, en términos efectivos, el empleo en el sector privado no agrícola superara por primera vez el nivel prepandemia.

El número de afiliados con contrato indefinido subió, en términos desestacionalizados, en 223.000, el mayor crecimiento de la serie histórica, superando incluso el buen resultado del mes anterior. Al mismo tiempo, en marzo se ha producido un descenso de los afiliados con contrato temporal de una magnitud similar.

El paro registrado bajó en 2.921 personas, un descenso muy inferior al habitual en un mes de marzo. En cifras desestacionalizadas por Funcas, equivale a un incremento de 28.000, el primero desde que terminó el estado de alarma. El número de contratos indefinidos registró un aumento histórico del 48% sobre el mes anterior en términos desestacionalizados, mientras que los contratos temporales se han reducido en un 4%.

Para ver la nota completa de afiliación pinche [aquí](#).